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学校だより

夜須中学校校長の木村文彦と申します。本校に赴任して５年目となりました。本年度もよろ

しくお願い致します。

さて、昨年度は新型コロナウイルス感染症の５類移行を受けて、様々な行事が再開された年

になりました。体育祭の終日開催や文化祭のフロアでの鑑賞、PTA では総会や整美作業も実施
することができました。そのような中、生徒達の笑顔を沢山見ることができ、大変嬉しい１年

間となりました。今年も生徒たちが安心して楽しく勉強や部活動に励んでいけるよう頑張って

いきます。

本年度の夜須中学校の目標は『自ら学びに向かい、心豊かにたくましく生きる生徒の育成』

としています。そして「生徒一人一人が主体的に学び、確かな学力を育むことができる学校」

「互いの良さを認め合い、豊かな心を育むことができる学校」「将来の夢や目標をもち、最後

までやり遂げる力を育むことができる学校」を目指し、職員が一丸となった「チーム夜須中！」

で頑張っていきます。今後とも、皆様のご支援とご協力をよろしくお願い致します。

４月１０日に第７８回入学式を挙行いたしました。真

新しい制服を着て、早朝から登校する新入生の初々しい

姿を見て、微笑ましく、これからの成長が楽しみになり

ました。

式辞では、中学校は義務教育の第２ステージとなり、

勉強に部活動、生徒会活動や様々な行事など多くの学ぶ

場があること。その一つ一つに真剣に取り組み、自分自

身を磨いていってほしいこと。そして、困難にぶつかったとき、そっと背中を押してくれる仲

間を沢山作ってほしいことなどのお話をさせていただきました。また、１１日には対面式が行

われました。全校生徒で体育館に集まり、生徒会や部活動紹介を実施し、新たな出会いが始ま

りました。新入生が１日でも早く中学校生活に慣れ、生き生きと活動する姿を期待しています。

１年生は入学式の後、２，３年生は８日の夜に PTA 役員選出を行いました。学級委員を引
き受けていただいた保護者の皆様には感謝申し上げます。４月１２日(金)に委員集会が開催さ

れ、５月２日(木)には PTA 総会を予定しています。皆様のご参加をよろしくお願いいたします。
これまで、新型コロナウィルス感染症の影響で PTA 活動は中止や規模の縮小を行ってきまし
た。昨年度は再開した行事もありましたが、以前のような活

動は行いませんでした。近隣の小・中学校においても同様で、

PTA 組織の見直しも行われてきています。そこで夜須中にお
いても持続可能な PTA 活動を目指し、組織や活動内容の見
直しを行っていこうと考えています。詳細は PTA 役員の皆
様と協議しながら進めて行きます。皆様のご理解とご協力を

お願いいたします。
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令和６年度もよろしくお願いします。

１６６名の新入生を迎えました！

PTA 役員選出ありがとうございました。


